



Madrid apuesta por impulsar el papel del farmacéutico

J.R.T.

Madrid



La Comunidad de Madrid se ha decidido a dar un papel clave a los farmacéuticos durante los dos próximos años. Así quedó patente en la presentación la semana pasada del Plan Estratégico de Farmacia para los dos próximos años, donde Jesús Vidart, director general de Gestión Económica y de Compras de Productos Sanitarios y Farmacéuticos madrileño, reconoció que el farmacéutico es muchas veces el gran olvidado del sistema. “Queremos que estos profesionales se impliquen en la gestión porque es importante la coordinación entre los diferentes estamentos”, resumió.

El plan, que se ha aprobado “tras un esfuerzo en el que han participado muchos profesionales de distintos campos y que se ha saldado con un resultado positivo”, según explicó Vidart,

también incluye la intensificación en las relaciones con la industria farmacéutica. “Queremos tener más convenios de colaboración a través de acuerdos marcos que se vayan elaborando”, dijo.

De igual modo, otras de las líneas estratégicas del plan serán la seguridad de los tratamientos farmacológicos y la gestión clínica de la farmacoterapia. “Vamos a elaborar guías de uso de las moléculas, como la de diabetes en la que ya se está trabajando, así como mejorar el uso de genéricos para poder incluir nuevas moléculas en nuestro sistema”, apuntó Vidart.

Además de estas líneas de actuación, desde Madrid se hará un esfuerzo por la educación. En este sentido, el Plan Estratégico de Farmacia recoge dos líneas de actuación para llegar a buen puerto: trabajar en una educación sanitaria al paciente y mejorar la formación e información de los profesionales.